



11/30 Will ナビ講演会 11/21 2年生高校見学

磨けば輝く人間力



本校出身で作新学院高等学校の保健体育科の先生であり、硬式野球部の監督“小針崇宏先生”を講師に迎え、「後輩の未来に向けてのメッセージ」と題したWillナビ講演会を開きました。

陽西中や作新学院の野球ユニフォームを着た小針選手や監督として甲子園優勝を果たした時の映像、伝えたい言葉をスクリーンに映し、会場と会話しながらの熱いお話でした。



以下は、講演でのメッセージです。

- 学校(スポーツ・勉強・部活動)の意義
 - ・知る楽しさ・できる喜び・仲間との協力・感動
- 失敗は成功の入り口
 - ・失敗は学び・体験経験が財産・人生敗者復活戦
- 自分づくりに挑戦
 - ・興味・長所・希望・継続力こそ努力
- リーダーになれ
 - ・他人事を自分事に・思考力+表現力+伝達力
- 負けない心をつくる・集中力を鍛える
- 人は鍛えれば強くなる・「鍛錬」
- 何事も楽しんで成功できず。だが、楽しまなくても成功できず。(今を楽しむ、逆境を楽しむ)
- 「磨けば輝く人間力」

小針先生は今日の「講演会」を「幸縁会」と表現され、「陽西中をずっと応援しています」との言葉に、先輩との繋がりを感じ心が震えました。今の自分を見つめ、未来の自分に夢をもつてがんばりましょう。

学区内に隣接も含めると15の小・中・高・特支の学校が集まる県内屈指の文教地区という本校の強みを生かした「高校見学」を復活させました。歩いて私立4校にお邪魔し、あこがれの高校生活を見学してきました。



「まだまだ先のこと」と思いがちな2年生ですが、1年後には私立高校の受験に出願する時期で、進路選択はすぐそこまできています。地元でありながら、足を踏み入れたことがない高校を見学し、刺激を受けて帰ってきました。



地域学校園の交流

10/23 桜小 陸上強化練習会

小学校陸上競技大会に出場する桜小の選手たちが、本校の校庭で陸上競技部員の指導のもと強化練習を行いました。



11/7 乗り入れ授業(宝木小)



11/28 地域学校園あいさつ運動

代表生徒が各小学校を訪問し、6年生と「あいさつ運動」を行いました。元気のあるあいさつが飛び交い、気持ちのいい朝をスタートさせました。



10/19 合唱コンクール、文化祭



11/10 中学校英語科関東ブロック研究大会



ボランティア活動

10/8 地区体育祭



11/16 奉仕活動



大会成績

9/23 ジュニア芸術祭 準芸術祭賞 (吹奏楽部)

10/14, 15 新人県大会

弓道 女子団体 二次予選惜敗
 男子団体 決勝トーナメント1回戦敗退
 男子個人 3位真田, 6位岩上
 剣道 男子団体 1回戦敗退, 個人1回戦敗退
 卓球 男子団体 2回戦惜敗
 個人ベスト16 小森, 大柿, 天谷, 32 角野
 女子バレーボール 2回戦惜敗

10/24 学校音楽祭中央祭 金賞 (吹奏楽部)



11/5 ロボコン県予選会 決勝トーナメント惜敗 (科学部)

